

**ANDRÉZIEUX-BOUTHÉON**

# Atrium et MR Construction s'associent et créent une nouvelle enseigne

**Le Groupe Atrium (promoteur stéphanois) et MR Construction (constructeur à Andrézieux-Bouthéon) viennent de sceller leur association en créant la nouvelle enseigne Atrihome-MRC. Un moyen d'étendre leurs gammes de produits.**

C'est officiel, Sébastien Barthélémy, président du groupe Atrium, et Fabien Beaufile, gérant de MR Construction, viennent de rapprocher leurs deux entreprises en créant la nouvelle enseigne Atrihome-MRC. Le groupe promoteur immobilier et le constructeur s'associent et confirment leur ancrage ligérien. Face aux évolutions du marché de l'immobilier, ces deux acteurs se sont rapprochés pour étendre leurs gammes de produits.

MR Construction est spécialisée dans la construction de villas individuelles, de pavillons jumelés d'ensembles de petits collectifs types pôles médicaux, activités bureaux ou bastides.

## Deux entités complémentaires

Atrium est spécialiste des promotions immobilières de taille plus importante et a une activité sur le territoire national. Ensemble, les deux entités deviennent complémentaires et sont désormais en mesure de répondre à tous types d'opérations sous une bannière commune baptisée : Atrihome - MRC. Ce rapprochement est également l'opportunité d'innover.

Atrihome-MRC continuera à proposer des logements pour les primo-accédants et des maisons individuelles personnalisées, et complètera son offre avec de nouveaux concepts tels que les maisons évolutives et des villas à prestations haut de gamme.



Sébastien Barthélémy, président du groupe Atrium, avec Fabien Beaufile, gérant de MR Construction, qui sera le dirigeant d'Atrihome-MRC.  
Photo Progrès/Michèle DUBUY

« Grâce à cette alliance, nous pouvons étudier des projets de toute taille. »

**Fabien Beaufile, dirigeant d'Atrihome-MRC**

Les deux sociétés, reconnues dans le paysage ligérien, mutualiseront leur prospection foncière et leur ingénierie pour s'adapter aux demandes du marché. Les premières opérations sont déjà en cours à

Veauche avec l'immeuble Le Cristal ou le lotissement Stone et Garden, ainsi que près de 120 lots déjà signés sur la Loire et la Haute-Loire.

## « L'envie de travailler dans la Loire »

Pour le dirigeant, Fabien Beaufile, qui restera à la tête d'Atrihome-MRC, cette association est une chance : « Je recherchais un nouvel associé qui soit un véritable partenaire. Grâce à cette alliance, nous pouvons étudier des projets de toute taille. MR constructions a déjà lancé la maison personnalisable où nos clients peuvent, à moindre frais, étendre leur surface habitable au fil du temps. Nous pouvons aller encore plus loin. »

Quant à Sébastien Barthélémy, président du groupe Atrium, il voit dans cette alliance la possibilité de pérenniser sa présence sur le territoire ligérien : « Nous avons tous les deux l'envie de travailler dans la Loire, conscients que nous sommes des donneurs d'ordres à de

## Un rapprochement créateur d'emplois

Suite à l'association des deux entreprises, tous les postes actuels seront maintenus. Et Atrihome-MRC a d'ores et déjà signé près de 15 nouveaux recrutements.

Trois commerciaux viennent de rejoindre l'équipe actuelle. De nouveaux profils tels qu'un assistant administratif, un technicien en bureau d'études et deux conducteurs de travaux seront à pourvoir au premier semestre 2021. Au total, ce sont près de 15 nouveaux emplois qui devraient être créés d'ici un an et demi. Atrihome-MRC comptera alors 70 personnes.

nombreux fournisseurs et entreprises. La crise sanitaire que nous traversons démontre la nécessité de renforcer notre présence sur le territoire et pérenniser nos emplois. »

**De notre correspondante**  
Michèle DUBUY

## Des entreprises qui se développent grâce à la passion de leurs dirigeants

Fabien Beaufile et le Veauchois Sébastien Barthélémy, tous deux quadragénaires et autodidactes, sont partenaires depuis de nombreuses années et partagent la même passion de leur métier et des valeurs humaines communes.

MR Construction a été créé en 1989 et compte 20 salariés. Son chiffre d'affaires est de 10 millions d'euros. MR Construction est une entreprise traditionnelle et régionale, installée à Andrézieux-Bouthéon, qui a su se développer, tout en conservant la convivialité d'une entreprise familiale. L'accueil et le service sont les deux maîtres mots. « MR Cons-

truction met à disposition de ses clients une équipe de professionnels pour trouver un terrain adapté à leur future maison, à leurs envies et à leur budget ».

Le groupe Atrium est un groupe familial d'origine stéphanoise. Il a été créé en 2002 et compte 37 salariés. Son chiffre d'affaires est de 80 millions d'euros. Présent traditionnellement sur les départements de la Loire (42) et de la Haute-Loire (43), Atrium réalise aujourd'hui des opérations dans toute la France (Paris, Nice, Toulouse, Caen, Corse, etc) et s'étend à l'international (Italie, Belgique, Portugal).